

La Suisse **comme un parc d'attractions**

C'est comme une immense fête foraine, avec ses autos tamponneuses, son train fantôme et ses jeux de massacre. Chaque manège interroge le visiteur sur les points de contact et de friction entre la politique et la culture du pays. La balade ludique au cœur d'Helvetia Park permet une réflexion sur l'art, la politique et l'argent. Mais rien n'est innocent dans l'esprit des concepteurs de cette exposition qui ont décidé de nous confronter à la culture. Mission réussie.



Musée d'ethnographie, Neuchâtel. Exposition Helvetia Park, jusqu'au 10 mai 2010.



Argus Ref 36594529